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■■■例例 会会 場場

■■例会日例会日時時

レストラン西レストラン西岡岡

〒〒777-0001777-0001徳島県美馬市穴吹町三島字小島徳島県美馬市穴吹町三島字小島862-4 TEL:0883-53-855862-4 TEL:0883-53-85511
毎週火曜日毎週火曜日 18:3018:30～～19:319:300

（会員数26名）16名例 会 出 席 者

あまＲＣ 真木伸一様、株式会社マキテック営業本部次長 高取 清様ゲ ス ト

煙

煙

煙

煙

煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙

煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙煙

煙
煙
煙
煙
煙
煙
煙
煙
煙
煙
煙
煙
煙
煙
煙
煙
煙
煙
煙
煙

煙
煙
煙
煙
煙
煙
煙
煙
煙
煙
煙
煙
煙
煙
煙
煙
煙
煙
煙
煙

皆さんこんばんわ。今日は１０月の第１例会日です。早いもので今年も４分の３が過ぎてしまいました。今日の天気は
晩秋を思わせる、時雨のような雨が降る一日でした。これからぐっと気温が下がるとのこと、皆さん体調には十分気を
つけて下さい。
さてこの前の日曜日に地元の小学校の運動会に招待されました。全校生徒23人の小さな小学校の運動会ですが、全員

が協力し成功させようとする姿にとても好感を持ちました。また小さな学校故に父兄の方々、地域の人たちが積極的に
参加し、運動会を盛り上げ子供達の成長を見守っている姿がうかがえ、本当に気持ちのいい楽しい運動会でした。国際
ロータリー2670地区柳澤ガバナーのスローガンである「クラブの特性を生かそう！」を実践しているように思えました。
また今思えば私達の親世代が子供達のために運動会に協力していた姿、私達世代も同じ思いで接してきた子供達に、
「ロータリー：変化をもたらす」ではありませんが、よき影響を与え、よりよい方向に導くという願いを知らず知らずの
うちに込められていたかも知れないなと思いました。
私たち美馬ロータリークラブは26人で構成されています、23人の小学生に負けてはなりません。

■■会長挨拶■会長挨拶■■

出 席 率 61.6％

☆欠席の会員はメークアップをお願いします。次回例会に欠☆欠席の会員はメークアップをお願いします。次回例会に欠席席
の会員は、出席委員長までご連絡をお願いしますの会員は、出席委員長までご連絡をお願いします。。

川田勝義会員・北室淳子会員・澤田篤也会員

田中義美会員・田村光男会員・辻 貴博会員

戸島健治会員・中元 香会員・林 秀樹会員

山内浩司会員

欠 席

プログラム 中元 香会員

次回
例会

2017年10月10日（火）18:30から

◇ロータリー財団 米山記念奨学会

・来週の例会から前期分3,000円集金

・ロータリー財団の100ドル集金

◇会計

・登録料10,000円、宿泊費6,500円の予定

◇親睦委員会

・10/17家庭集会の訪問先を確認

■■委員会報告■委員会報告■■

■■ニコニコ■ニコニコ■■

◇廣澤会員

◇三好会員

◇遠藤幹事

◇美馬会員

結婚記念日

結婚記念日

配偶者誕生日

本人誕生日

■■幹事報告■幹事報告■■

◇到着週報 脇町ＲＣ、阿波池田ＲＣ

◇回覧資料 地区大会関連の資料

ＭＹロータリーの登録方法

ロータリーレートのお知らせ

阿波池田ＲＣより夜間例会の会場変更

私が所属しておりますあま

ロータリークラブは愛知県にあ

ります。現在79名のメンバー

でやっています。女性のメン

バーは２人です。私は目立たな

いように会長をしていました。

順番ではありませんけれど、

「早く真木さんも会長をやって、

楽になった方がいいから。」と言われ、５年前に会長をい

たしまして、私が44代目でした。来年はロータリーが

50周年ということで、初代会長の息子さんが来年の会長

です。50年経って２代にわたって息子さんが会長をや

られるという大変喜ばしいことだと思っております。

私は今年ＳＡＡをやっておりまして、会場監督なもの

ですから20秒ぐらいサイレントタイムというのを設け

まして、そこで皆さんに黙想をしていただいています。

会場監督としては私語が減ってきたかなと思います。

先月、私はブータンへ行ってまいりました。ブータン

は医療も義務教育も全てタダです。国としては世界一の

幸福の国といわれています。

技術交流プラザという異業種のプラザの触媒の学長の

先生が、「商売は、マメでよいしょでプレゼントだよ。」

とおっしゃっていました。プレゼントはお金という物だ

けではなく心のこもった言葉などがあると思います。

■■卓話 株式会社マキテッ■卓話 株式会社マキテックク

取締役会長 真木伸一様取締役会長 真木伸一様■■


